

**Gewinner des FRANKfurtstyleaward 2017  
zur Vancouver Fashion Week eingeladen**

**Outstanding Talent, Charlotte Weber, präsentiert ihre Kollektion  
„The Perfect Illusion“**

**Frankfurt/Hannover, August 2018** --- Die junge Modedesignerin Charlotte Weber, Outstanding Talent des **FRANKfurtstyleaward 2017**, steht kurz vor ihrer Abreise nach Vancouver, Kanada, um dort als herausragende Newcomerin an der Vancouver Fashion Week im September teilzunehmen.

Im November 2017 wurde die talentierte 24-Jährige von Stardesigner **Harald Glöckler** als Schirmherrn des 10. Frankfurt Style Awards zum Thema Modern Reality mit ihrer Kreation „Buried Alive“ zum **Outstanding Talent** gekürt. Mittlerweile hat sie ihre Ausbildung zur Maßschneiderin an der Fahmoda Akademie für Mode und Design in Hannover sowie an der University of Hull mit dem Bachelor in Fashion and Textile erfolgreich abgeschlossen. Mit der Reise nach Vancouver tritt Charlotte Weber ihren Gewinn an und präsentiert auf der Vancouver Fashion Week, der zweitgrößten Modewoche Nordamerikas (17.09.-23.09.2018), ihre erste Kollektion „The Perfect Illusion“.

Der Auftritt ist gleichzeitig das Debut ihres Labels „Orchidelirium“. Ihre erste pret-a-couture Kollektion in karmesin bis dunkelgrau ist inspiriert von der Farbwelt und der Vision dystopischer Zukunftsbilder, wie sie aktuell die Science-Fiction Bücher und Filme dominieren. So wie zum Beispiel im Film von Denis Villeneuves „Blade Runner 2049“, der damit 2017 positive Utopien abgelöst hat.

Nach ihrer Rückkehr als Botschafterin des FRANKfurtstyleaward aus Vancouver wird Charlotte Weber mit den beiden Award Gewinnerinnen aus 2015 und 2016 Anastasia Liebe und Mona Homm sowie weiteren ausgewählten Talenten des internationalen Nachwuchswettbewerbs eingeladen, ihre neusten Kollektionen auf der Roadshow des FRANKfurtstyleaward während der MTZ-Fashion Days am 27.09.2018 im Main-Taunus-Zentrum Sulzbach zu präsentieren.

„Wir sind sehr stolz auf unsere mit dem FRANKfurtstyleaward ausgezeichneten Talente, die mit herausragendem Erfolg und Engagement an ihrer Karriere als Modeschöpfer arbeiten. Ihnen steht der FRANKfurtstyleaward mit seinem internationalen Netzwerk weiterhin offen“, so Hannemie Stitz-Krämer, die Gründerin des in 2008 erstmals ausgetragenen Nachwuchswettbewerbs für Fashion & Design.



THE INTERNATIONAL  
TALENT CONTEST  
FOR FASHION & DESIGN

**Der FRANKfurtstyleaward - Internationaler Nachwuchswettbewerb für Fashion & Design**

Der FRANKfurtstyleaward ist einer der bedeutendsten internationalen Nachwuchswettbewerbe in Fashion & Design und steht für eine nachhaltige Talent- und Karriereplattform, die innovative Ideen, Kreativität und herausragende schöpferische Leistung fördert. In der Metropolregion FrankfurtRheinMain ist der internationale Nachwuchswettbewerb zu einem Leuchtturmprojekt geworden, der das Thema Mode wieder auf die Agenda gesetzt hat. Mit dem FRANKfurtstyleaward werden FrankfurtRheinMain und Hessen unter der Schirmherrschaft der Stadt Frankfurt und durch die Hauptförderer Wirtschaftsförderung Frankfurt, Messe Frankfurt, Fraport AG, FrankfurtRheinMain GmbH International sowie der Wirtschaftsförderung Initiative Frankfurt RheinMain einmal im Jahr zum Zentrum für die besten Fashion & Design Schulen aus aller Welt, wenn die TOP60 Modeschöpfer von Morgen ihre Designs vor internationalem Publikum präsentieren. Rekordbrechende Teilnehmerzahlen, ein wachsender Pool an internationalen Teilnehmern und der Ausbau des FRANKfurtstyleaward Netzwerkes internationaler Modedesignschulen sind das Ergebnis der erfolgreichen Etablierung des Wettbewerbs.

Für weitere Informationen und Bildmaterial wenden Sie sich gerne an:

**FRANKfurtstyleaward**

c/o PUBLIC RELATIONS PARTNERS  
Gesellschaft für Kommunikation mbH  
Hannemie Stitz-Krämer  
Bleichstraße 5, 61476 Kronberg  
Tel.: 0 6173 - 92 67 - 0  
[stitz@prpkronberg.com](mailto:stitz@prpkronberg.com)

